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FOURNITURE DE 23(yiNGT TROIS) PLAQUES SOLAIRESA LA
MAIRIE DE MINDIF, DEPARTEMENTDE MAYO-KANI, REGION

DE L'EXTREME-NORD

Financement
Budget d'Investissement Pubiic(BlP) du MINDDEVEL,
Exercice 2024

Délai d'Exécution
(en jours calendaires)

90 (Quatre-vingt-dix jours)

Imputation budgétaire 58 27 100 02 641352 464211 821

Autorisation de

dépense
IZ03061

Coût prévisionnel 23 000 000 (Vingt-trois millions) F CFA

1. Objet de ia Demande de Cotation
Dans le cadre de l'exécution du Budget d'Investissement Public (BIP) du MINDDEVEL de

l'Exercice 2024, le Maire de la Commune de Mindif, Autorité Contractante, lance un avis de
Consultation relatif à la fourniture de 23(vmgt-trois) plaques solaires a la mairie de Mindif.

2. Allotissement

La présente Demande de Cotation est constituée d'un lot unique ci^près définis :

N' LOT Intitulé du projet Lieu de livraison

Lot
unique

Fourniture des plaques solaires; Mairie de Mindif

3. Consistance des prestations
Les prestations de la présente lettre commande comprennent :
- Fourniture des plaques solaires.

4. Participation et origine
La participation à cet appel à la concurrence est ouverte aux entreprises de droit

camerounais installées sur le Territoire National.

5. Langue de l'offre
L'offre, ainsi que tous les documents qui la composent, doit être rédigée en langue française

ou anglaise.



6. Financement

Les prestations, objet de la présente Demandé de Cotation sont financées par le Budget
d'investissement Public (BIP) de l'Exercice 2024 sur la ligne d'Imputation Budgétaire 58 27 100 02
641352 464211 821du MiNDDEVEL

7. Cautionnement provisoire
Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de

soumission établie par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des finances et
dont la liste figure dans le formulaire ci-dessous en annexe 2, d'un montant de (460 000 FCFA
(quatre cent soixante mille franc fcfa)) CFA, valable pendant trente (30) jours au-delà de la date
originelle de validité des offres.

8. Acquisition du Dossier
Le Dossier peut être obtenu auprès du Secrétariat Général de la Commune de MINDIF dès

publication du présent Avis, sur présentation d'une quittance de versement d'une somme non
remboursable de 40 000 (Quarante mille) francs CFA payable à la recette Municipale de MINDIF.

9. Remise des Offres
Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un

(Ol)original et six (06) copies marquées comme telles, devra parvenir au Secrétariat Général de la
Commune de Mindif, au plus tard le 29/04/2024 à lOHeures et devra porter la mention :

AVIS DE CONSULTATION DE DEMANDE DE COTATION

N» OO8/0C/U-EN/D-MK/C-MIND1F/CTPM/AI/2O24 DU 01/04/2024 POUR LA FOURNITURE DE
VINGT TROIS (23) PLAQUES SOLAIRES A LA MAIRIE DE MINDIF, COMMUNE DE MINDIF,

DEPARTEMENT DU MAYO-KANI, REGION DE UEXTREME-NORD
"A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement".

Sous peine de rejet, la caution de soumission et l'attestation de domiciliation bancaire du
soumissionnaire doivent être impérativement produites en originaux, les autres pièces en originaux
ou en copies certifiées conformes. Ces justifications administratives doivent dater de moins de trois
(03) mois et être conformes aux modèles.

10. Délai de livraison

Le délai maximum de livraison prévu par le Maitre d'Ouvrage est de trois (03) mots.

11. Date et heure limite de dépôt des offres
Les offres doivent être reçues au Secrétariat Général de la Commune de MINDIF Tel ; 696 05 93 77
au jour, date et heure fixés dans la Demande de Cotation. Toute offre présentée après l'heure fixée
ne sera pas ouverte et sera retournée au soumissionnaire.

Date limite de réception des offres Le 29/04/2024 à 10 heures

12. Ouverture des plis
Les plis seront ouverts à la salie de délibération de la Maire de Mindif par la Commission Interne de

Passation des Marchés de MINDIF, en présence des représentants des soumissionnaires qui le
souhaitent, aux date, heure et adresse précisées ci-dessous

Date et heure d'ouverture des plis Le 29/04/2024 à 11 heures

Lieu d'ouverture des plis Salle de délibération de la Commune de MINDIF

13. Critères d'évaluation

1. Critères éliminatoires

Les critères éliminatoires porteront essentiellement sur



1. L'absence Toriginale de la caution de soumission à Touverture ;
2. La Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;
3. L'absence d'un prix unitaire dans le bardeau des unitaires " ;

Sous peine de rejet, la caution de soumission doit être impérativement produite enoriginale, les autres pièces
en originaux ou en copies certifiées conformes. Ces Justifications administratives doivent dater de moins de
trois (03) mois et être conformes aux modèles.

2- Critères Essentiels
Le critère essentiel porte sur l'unique point suivant :

La preuve d'avoir déjà exécuté un marché public.
3- Attribution

L'Autorité Contractante attribuera la lettre commande au Soumissionnaire dont l'offre a été
reconnue conforme pour l'essentiel à la Demande de Cotation et qui dispose des capacités
techniques et financières requises pour exécuter la lettre commande de façon satisfaisante et dont
l'offre a été évaluée la moins-disante en incluant le cas échéant les rabais proposés.

4- Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux jours et heures ouvrables auprès
du Secrétaire Général de ladite Mairie au NO Tel : 696 05 93 77 dès publication du présent avis
« Pour toute tentative de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir
appeler la cellule de lutte contre la corruption du MINMAP ou envoyer un SMS aux
numéros suivants: 673 20 57 25/699 37 07 48».

COPIE .
-PRRFET/MK.1ilc (ATCR)
- DDMINMAP/MK/KIé^ affihage)
- ARMP (Pour publicationet archivage)
- PRESIDENT CIPM tPiwir infos)
• AFFIC11AG0CHRONOS,/-

Désignation of work

MINDIF. le

LE MAIRE

{AUTORITE CONTRACTANTE)

NOTICEOFCONSULTATIONOFREQUESTFOR QUOTATfON ;
1OOS/DC/R-EN/D-MK/C-MINDIF/CIPM/AI/2024 OF 01/04/2024 SUPPLY OF TWTENTY- ;

THREESOLAR PANEL TO MINDJF TOWN HAL, MiNDIF COUNCJL i

SUPPLY OF TWENTY'THREE SOLAi PANELS TO
MINDIF TOWN HALL, MINDIF COUNCIL

J



Financing Public Investment Budget NIINDDEVEL, Exercise 2024

Deadline for exécution

(en jourscalendaires)
Sixty (60) days

Budgetary inscription 58 27 100 02 641352 464211 821

Autorisation of cost IZ03061

Previsionalcost
23 000 000 (TWENTYTHREE million) F CFA

1. Purpose of the Quotation Request

As part of the implementation of the 2024 Public Investment Budget, the Mayor of Mindif council,
Contracting Authority, launches a notice of Consultation for the supplyof twenty-three solar panel
to Mindif town hall, Mindif council,
Allotment

Not applicable

2. Nature of Works

The services of this Contract Inciude:
- Supply Solar.

3. Participation and origin

Participation in this call for compétition is open to Cameroonlan companies established in the
National Territory.

4. Language of the offer
The Offer such as the documents whîch compounds it must be drafted in English or French.

5. Financing
The services, which are the subject of this Listing Application, are financed by the 2021 Fiscal Year
Public Investment Budget on the Budget Allocation Une 58 27 100 02 641352 464211 821

6. Provisîonal bid bond

Each bidder must attach to his administrative documents a bid bond issued by a first-rate bank
approved by the Mlnistry of Finance and listed in Exhibit 2 of the DO, in the amount of (460 000
FCFA (four hundred and sixty thousand fcfa valid for thirty (30) days beyond the original date
of validity of the offers.

7. Acquisition of the tender file
The file can be obtalned at the service of the Council Moulvoudaye as soon as this Notice is
published, upon présentation of a receipt of payment of a non-refundable sum of forty Thousand
(40 000) CFA francs, payable to the MINDIF Receipt Municipal council,

8. Dellvery of Offers
Each offer written in French or Engitsh in seven (07) copies ofwhIch one (01) original and six (06)
copies marked as such, must reach the secrétariat of council Mindif against receipt, no later than
29/04/2024 à 10 am and must be marked:

NOTICE OF CONSULTATION OF REQUEST FOR QUOTATION
N° 008/DaR'EN/D'MK/C-MINDIF/CIPM/Af/2024 OF 01/04/2024 SUPPLY OF 7WTENTY-THREE

SOLAR PANEL TO MINDIF TOWN MAL, MINDIF COUNCIL
"To be opened only during the bid-opening session"

On pain of rejection, the bid bond and the banker's statement of bank domiciliation must be:



produced in originats, the other documents in original or certified copies. These administrative
justifications must be less than three (03) months old and conform to the models.

9. Deilvery period
The maximum period of deilvery planned by the Deiegated Contracting Authority is three (03)
months.

10. Deadiine and deadline for submîssion of tenders

Tenders must be received by the secrétariat of council MINDIF at the dates and time set in the
Request for Quotation. Any bid submitted after the scheduied time will not be opened and will be
returned to the bidder.

Deadline for receipt of tenders On Council Mindif 29/04/2024 10AM

H.Opening ofthe bids
The bids will be opened in the counting session by the Divisional tender Board, in the presence of
représentatives of tenderers who se wish, at the date, time and address specified below.

Opening date and time of
envelopes

on council Mindif 29/04/2024 at 11 AM

Place of the opening of bids Counting Room ofthe MINDIF Council

12. Evaluation criteria

The eliminatory criteria will Include;
1. The absence of a provisional bid bond;
2. The absence of administrative documents;
3. False statement or falsified document;

13. Award

The Contracting Authority will award the Contract to the Bidder whose bid has been found to be
substantially compilant with the Request for Quotation and which has the technica! and financiai
capacîty to perform the Contract satisfactorily and whose bid has been evaluated the lowest rate,
including any discounts offered.

14. Additional information

Additional information can be obtained on working days and hours from the Council Mindif as
soon as this notice is published,

"For any attempt at corruption or misconduct, please cal! the MINMAP anti-corruption
unit orsend an SMS to the following numbers: 673 20 57 25/699 37 07 46".

Carbon Copies:
-FRfelBT.TvlKAl.i (ATCR)
• DDMINMAP/MK/Klé( afnhagc)
- ARMP (Pour publicaiton et nrchivoee)
' PRESIDENT CIPM (Pour infos)
-AfnCHAGE/CHRONOS

MINDIF. the

THE MAYOR

(Contracting Authority)


